

PROTOKOLL



12. Sitzung | SS 18

Gremium	:	AStA
Termin	:	Dienstag, 12.06.2018
Zeit	:	13:06 Uhr
Ort	:	AStA-Büro
Mitglieder gewählt	:	Lukas Scheuerle, Bianca Flister, Dennis Müller, Tim Sasdrich, Mirza Sahovic, Benjamin Herzberger, Luisa Geiger, Johannes Wollnik, Alexander Schweikert, Philipp Fleig
Mitglieder Referenten	:	
Sonstige Anwesende	:	Hannah Ödell, Benedikt Knabe
AnwärterInnen	:	Jessica Heck
Schriftführer/in	:	Tim Sasdrich
Vorsitz	:	Alexander Schweikert
Zahl der anw. Mitglieder	:	9
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abwesende Teilnehmer	:	Armin Saur, Joana Bacher, Denise Marcella Alka, Sabrina Lange, Felix Zeller, Helena Heppeler, Fabian Suske, Matthias Müller

Tagesordnung:

1. Bestätigung altes Protokoll
 - a. Protokolle wurden nicht bestätigt, werden nachgereicht
2. Ankündigungen
 - a. Morgen, Mi. 13.6.18, ist Kino
 - b. Übermorgen, Do. 14.6.18, ist AStA-Abend
 - c. WM fängt am Donnerstag an, Erstes Deutschlandspiel am Sonntag
 - d. Nächste Woche Donnerstag (21.6.18) ist Studierbar

3. Aufgabenverteilung Semesterende (Fleig)

a. Timer

Sabbel ist nächstes Semester weg, wäre aktuell aber noch recht gut erreichbar. Es müssen im Prinzip nur die Infos in ihre Vorlage eingebaut werden, im Timer am PC-Platz sind Verbesserungen vermerkt. Luisa Geiger kümmert sich darum.

b. Ersttaschen

i. Flyer

Digital auf dem Stick

ii. Goodies

Bestände prüfen, nachbestellen was fehlt, evtl. weiteres organisieren

iii. Taschen

Gibt wieder die grünen vom Marketing. Die sind jedenfalls grün.

iv. Sticks

Müssen noch bestellt werden, da wir nicht genügend davon haben. Viele Studies nutzen sie nicht, da sie zu langsam sind. USB 3.0 wäre besser, kostet nicht viel mehr. Evtl. auch mehr Speicherplatz, 8 GB reichen aber für viele Dateien im Studium. Da die Bestellung wieder teuer wird, muss sie vom StuRa genehmigt werden, Sitzung ist morgen. Philipp Fleig kümmert sich darum.

v. Helfer

Es werden nicht nur Helfer zum Packen benötigt, sondern auch zum Verteilen. Im O-Bau werden die Internationals begrüßt, da wäre ein Helfer mit Englisch-Kenntnissen hilfreich.

c. Erstiparty

i. Termin festlegen, dabei auf Terminkonflikte mit HKB, Spieletagen und sonstige Veranstaltungen in der Aula achten

ii. Im WS gibt es mehr Studies als im SS

d. Sonstiges

Inventur, Aufräumen, Büro putzen, Rechner neu aufsetzen (Win 10) und Studierbartermine festlegen wäre auch praktisch

[Anmerkung des Protokollanten: Neue Fragen für die Ersti-Rallye wären auch evtl. mal gut, hier kann man sich evtl. auch an den Studierbar-Fragen bedienen]

4. Protokollant VSt-Sitzung Mittwoch (Fleig)

Für die morgige VSt-Sitzung um 19 Uhr wird ein Protokollant benötigt (sollte etwas früher da sein), damit sich alle Teilnehmer auf die Sitzung konzentrieren können. Es wird Pizza geben. Lukas Scheuerle macht es.

5. Spieleaufbewahrung (Sigi)

Aktuell werden die Spiele im Referatsraum in vielen verschiedenen, unterschiedlich großen, ungleich eingeteilten Schränken gelagert. Nicht immer lassen sich die Schranktüren schließen. Dies ließe sich mit tieferen Schränken lösen. Zudem könnte man dort Gitterboxen rein packen, diese sowie die Spiele darin durchnummerieren und wüsste immer, was wo hin gehört, mittels einer Datenbank/Liste/... auch wo es zu finden ist. Für die Spieletage könnte man auch einfach die Boxen hochtragen und müsste nicht umräumen. Lukas Scheuerle merkt an, dass sowas schon einmal geplant war und wieder vergessen wurde. Zudem sollte man keine Nummern auf (besonders die alten) Spiele machen. Anmerkung von Sigi: Das war nur eine halbe Entscheidung, für die kein Geld eingeplant wurde. Man müsste morgen in der VSt-Sitzung das Geld dafür genehmigen, das wird zu knapp. Allgemein ist eine Überarbeitung der Spieleaufbewahrung sinnvoll, ob mit Gitterboxen ist nicht sicher, da schlechterer Zugang. Durch Glastüren sieht man gut durch, aber wollen wir nicht wegen Splittergefahr. Vielleicht Plexiglas oder was mit so Rolltor. Ben schaut mal, was möglich ist.

6. Sonstiges

a. Studierbar-Drink

Benedikt hat eine Idee für die Studierbar einen eigenen Studierbar-Drink mit tollem Namen anzubieten. Whiskey und Jim Beam läuft nicht so gut, daher hat er ein paar Rezepte herausgesucht und eine Liste damit gemacht. Einwurf von Benjamin Herzberger: Das was nicht gut läuft?? Man könnte jedenfalls mal bisschen was probemixen, verkosten und bewerten (Jungs und Mädels, sollte es eher süß sein oder nicht?). Es wäre auch eine Abstimmung bei einer Studierbar möglich, dann wird mehr verkauft und es gibt mehr Feedback. Möglich wäre auch, dass der Drink je nach Jahreszeit ein anderes Rezept hat (im Sommer was frisches, im Winter eher Zimt, Honig). Mirza Sahovic: Beachten ob Zutatenkauf beim Zirkelwagen auf Kommission möglich ist.

Johannes Wollnik betritt die Sitzung. **Es sind nun 10 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.**

Geplant: Bei der nächsten Studierbar aufschreiben, was wie oft verkauft wird, evtl. bei der letzten Studierbar viele Drinks anbieten und eine Abstimmung machen, Ergebnisse für nächstes Semester nutzen.

b. Personalmangel, Amtsübernehmen

Wir haben zu wenig aktive Leute hier, Mirza Sahovic und Alexander Schweikert haben nach der Studierbar alleine abgebaut (sie hatten anfangs immerhin noch 3 Helfer, die allerdings nicht ausm AStA waren). Wir brauchen also mehr helfende Leute. Entweder müssen unsere passiven Mitglieder aktiver werden oder wir brauchen neue. Letzteres wohl eh, da viele abhauen:

- i. Bianca Flister wurde in der Schweiz angenommen und ist nächstes Semester weg.
- ii. Sabbel ist fertig und verlässt Furtwangen
- iii. Philipp Fleig, Lukas Scheuerle, Fabian Suske, Tim Sasdrich, (Matze?, Felix Zeller?) schreiben nächstes Semester ihre Thesis und sind somit wohl auch nicht mehr viel verfügbar.
- iv. Alexander Schweikert ist nächstes Semester im Prax, danach im Ausland

- v. Benjamin Herzberger ist nächstes Semester auch im Prax

Es werden also wieder Ämter frei, die besetzt werden sollten:

- i. Wir brauchen einen neuen AC-Beauftragten.
- ii. ASIA-Technik braucht Verstärkung.
- iii. Armin Saur kommt wieder, möchte wieder ASIA-Chef werden
- iv. Studierbar braucht allgemein mehr Helfer (Helferliste für die nächste folgt bald)
- v. Werbung für uns auf FB oder so, um neue Mitglieder zu bekommen
- vi. Bianca Flister schlägt Luisa Geiger für die Übernahme ihres Social-Media-Amtes vor. Luisa kennt sich zwar nicht so mit Instagram aus, würde es aber machen, wenn sich Denise Marcella Alka, die aus dem Prax zurück-kehrt, um den Instagram-Teil kümmern würde.

- c. Michael Kreuzinger, Refleiter Karate, hat in C2.02 noch 2 Schränke abzugeben

Diese sind 2,50m, hoch, 2m Breit, 40 cm Tief, haben Türen und würden in den Keller passen

Flieg: Die Schränke sind evtl. in TD-Inventarliste

Platz im Keller gehört nicht uns, aber wir haben zu wenig Platz für Referatskram (z.B. Mediationskissen, die Kino.Kissen gingen evtl. auch, sind aber im Referatsraum). Dass die Referatsleiter es privat zu Hause lagern müssen, ist auch keine tolle Lösung.

Johannes: Im Keller stehen Umkleideschränke vom TD, die wir nicht nutzen dürfen

Johannes und Tim möchten den TD fragen, ob es möglich ist, den Kram im Keller zu lagern (in deren Schränken, in denen aus C2.02 oder in anderen Schränken).

- d. Mirza ist eine Thermoskanne kaputt gegangen

Da nun zwei kaputt sind, sollten wir mal wieder neue neue kaufen. Aus beiden defekten Kannen eine neue zu machen, ist nicht möglich, da beide am Scharnier gebrochen sind. Mirza wendet sich an Sigi zwecks Nachbestellung.

e. Schrott

Das Zeug in der Ecke über der A3-Papier-Schneidemaschine gilt als Schrott und wird morgen entsorgt. Wer davon etwas möchte, darf sich daran bedienen. Sollte privates dort liegen, das kein Schrott ist, sollte man dies schnellstmöglich dort entfernen (lassen), da es sonst mit entsorgt wird.

Die Sitzung endete um 13:52.

Furtwangen, den 12.06.2018

Tim Sandwich

Schriftführer

J. Schürmann

Campus-AStA Vorsitzender